

とみさとプラザ



▲前列左から（左から3人目は相川市長）新規就農者の山崎博明さん、西村和記さん、相川貞治さん、栗原泰裕さん、下田麻以さん

5月18日にラディソンホテル成田で「新規就農者激励会」を開催しました。今年度の市内の新規就農者は18、42歳の5人です。主催者の市農業後継者対策協議会会長の相川市長、内山義章農業士会会長のあいさつの後、記念品や記念樹、激励のことは贈られました。

農業 未来の富里農業のために 新規就農者激励会が開催



5月13日にオーナーとなった皆さんが集まり、JA富里市とJA富里市西瓜部の協力のもと、富里スイカの栽培方法などのセミナーを開催したほか、オーナー自らがすいか畑で自分の株を選び、授粉作業や、札を付ける作業を行いました。

市の特産物である「富里スイカ」のPRを目的に実施している、富里スイカオーナー制度が今年も始動しました。2月にオーナーを募集したところ、全国から577件の申し込みがあり、応募多数のため抽選を行い、ふるさと応援寄附金の寄附者とあわせて80人のオーナーが決まりました。

光 犬好評！今年も全国から応募多数！ 富里スイカオーナー制度が始まりました



▲セミナーを受けて勉強中！



▲理事長の藤本光弘さんから、相川市長に目録が手渡されました。

5月16日に、市長室で学習用教材の寄贈式が行われました。将来を担う有望な人材育成援助の一環として、(財)藤本武弘育英会から市内中学校に楽器などの学習用教材を寄贈していただきました。寄贈された教材は、早速授業などで有効活用されています。

教育 将来の人材育成のために 学習用教材を寄贈

スポーツ 平成30年度市春季野球大会 第1部では「SAGAWA」が優勝

3月25日～4月29日にかけて、中央公園野球場、市営野球場を会場に市春季野球大会が開催されました。今大会は、第1部12チーム、第2部17チームが出場しました。うらかな春の陽気の中、各クラスで熱戦が繰り広げられ、選手たちは日頃の練習の成果を競い合いました。各部の上位結果は次のとおりです。

■第1部

- 優勝 SAGAWA
- 準優勝 スラッガーズ



▲SAGAWAの皆さん

■第2部

- 優勝 富中ユニオンズ
- 準優勝 CROB



▲富中ユニオンズの皆さん

スポーツ 総勢78人が大奮闘 第79回市卓球大会

5月13日に、社会体育館を会場に第79回市卓球大会が開催されました。この大会には、男子シングルスに64人、女子シングルスに13人、ミックスダブルスに37組74人が出場しました。暗幕で遮光された会場では、卓球ボールの軽快な音と掛け声が鳴り響き、選手たちは爽やかな汗とともに勝敗を競いあいました。

■男子シングルス

- 優勝 池田 健一 (日吉台)
- 準優勝 陳ヶ尾芳江 (HHC)
- 第3位 沖崎 和宏 (個人)
- 高橋 佑典 (個人)



▲男子シングルス優勝の池田健一さん



▲女子シングルス優勝の井関美紀子さん

■女子シングルス

- 優勝 井関美紀子 (南卓球)
- 準優勝 小野寺綾香 (ドルフィンズ)
- 第3位 和泉千恵子 (南卓球)
- 石井喜代子 (南卓球)



▲ミックスダブルス優勝の陳ヶ尾さんと岩間さん

■ミックスダブルス

- 優勝 陳ヶ尾芳江 (HHC)・岩間 孝能 (南卓球)
- 準優勝 小野寺広樹 (ドルフィンズ)・小野寺直美 (ドルフィンズ)
- 第3位 陳ヶ尾憲二 (HHC)・高須 悠斗 (TEAM SMILE)
- 池田 健一 (日吉台)・井出 迅翔 (富里中)

<敬称略、()内は所属チーム>

スポーツ 第1回スポーツ少年団富里大会 富里ラディソンエンゼルスが優勝

3月25日に、高野グラウンドを会場に第1回スポーツ少年団富里大会が開催されました。春の日差しが降り注ぐ中、選手たちは日頃の練習の成果を競い合いました。



▲写真左から富南スポーツ少年団、富里ラディソンエンゼルス、富里リトルスターズの皆さん



まちを好きになるアプリ「マチイロ」でも広報紙が読めます

【マチイロホームページアドレス】
<http://machiio.town>

QRコード

